

Firmenchronologie ZPSR Lydia Brotesser

- 1960** Gründung des Unternehmens in Form eines Gasthofes und einer Pension durch Familie Alois Brotesser Senior
Das Unternehmen wurde bis 1983 von Alois Brotesser Senior geführt.
- 1983** Übernahme der Pension und des Gastbetriebes von Herrn Alois Brotesser jun. und Frau Lydia Brotesser. Zu dieser Zeit war die Pension für 60 Hotelgäste/Vollpension ausgebaut worden.
- 1989** Umstellung der Vollpension auf eine psychiatrische Außenstelle. Die Einrichtung wurde für zwanzig BewohnerInnen zugelassen und von Herrn Alois Brotesser jun. geführt. Frau Lydia Brotesser unterstützte ihren Gatten bis 2009 engagiert in der Unternehmensführung. Die erste Sanierung der Küche, des Speisesaals sowie der Gästezimmer – den Anforderungen der psychiatrischen Patienten entsprechend – erfolgte 1989. 1996 wurden sämtliche Sanierungsarbeiten an den Fenstern, Türen Zimmern, Balkonen sowie Zufahrtsstraßen durchgeführt.

- 2009** Erfolgte die Übernahme des Unternehmens durch Frau Lydia Brotesser, nachdem Herr Alois Brotesser das Stadium seiner Pension erreicht hat. Die Töchter Sonja und Nicole sind im Familienunternehmen tätig. Frau Brotesser war es ein großes Anliegen, die BewohnerInnen psychosozial zu begleiten. In diesem Sinne engagierte sie im Jahre 2009 eine Psychologin – Mag. Claudia Kohla, die sich seitdem individuell mit den BewohnerInnen befasst.
- 2010 -** Erneute Sanierung des Pflegeheimes.
- 2012** Die Zimmer sowie der Speisesaal, die Heizanlage, div. Waschräume, das Pflegezimmer werden laufend in Stand gehalten, sodass den HeimbewohnerInnen ein moderner gemütlicher Standard geboten werden kann.